

Autor: DICZ, 20.08.2013

Garhammer gut dabei

Das Seitenwagen-Motocross-Team Tobias Garhammer/Michael Klooz mache sich auf zum offenen Rennen in Bramberg bei Schweinfurt.

Schon in der Qualifikation machten der Mössinger Tobias Garhammer (1. RMC Reutlingen) und sein Welzheimer Rennpartner Michael Klooz mächtig auf sich aufmerksam: Sie glänzten mit der zweitschnellsten Zeit.

Im ersten der beiden Läufe bogen die beiden Draufgänger nach einem guten Start in die erste Kurve. Gleich beim ersten Sprung war es auch schon vorbei mit dieser guten Ausgangsposition. Durch einen harten Schlag auf das Hinterrad überschlugen sich die beiden mehrfach, rappelten sich aber wieder auf und starteten eine fulminante Aufholjagd. Am Ende reichte es noch für den vierten Platz. Auch im zweiten Lauf erwischten Garhammer und Klooz einen super Start und konnten die Führung übernehmen. In der zweiten Runde von einem Gespann überholt, folgte ein sich über 15 lange Minuten hinziehender Zweikampf, Rad an Rad. Von ihren harten Verfolgern beim Versuch zu überholen touchiert, konnte nach diesem riskanten Manöver ein weiterer Sturz des Tages gerade noch vermieden werden. Die letzten vier Runden entspannt zu Ende gefahren, sahen Garhammer/Klooz die schwarz-weiße Zielflagge als sehr gute Zweite. Im Gesamtklassement standen sie als Dritte auf dem Siegereppchen. "Mit der Leistung kann das gesamte Team sehr zufrieden sein", lautete ihr Fazit nach der Rückkehr.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm